

RANDO+ DU 16 JUIN 2023 en pays de Meaux

Selon la tradition, la rando+ associe visite historique et randonnée. En ce jour estival, elle se déroulera en Seine et Marne. Une des participantes décrit cette journée riche en découverte et en partage.

Neuf heures trente, nous arrivons au siège de BIP (Base internationale de projet), association exclusivement composée de bénévoles (dont Jean-Claude Rives et Michel Scorzato) et principalement dédiée à l'approvisionnement et la remise en état de matériels médicaux, avec l'aide de médecins, chirurgiens et professionnels de santé, à destination des populations défavorisées de pays émergents. Des dizaines de conteneurs sont envoyés chaque année. Merci à toute cette équipe pour son dévouement, pour le bonheur des déshérités.



Onze heures, Meaux nous ouvre ses portes. Petite ville qui a su conserver son charme atypique avec ses maisons de caractère.

Nous arrivons sur le parvis de la cathédrale Saint Etienne où nous attend notre guide qui nous renseignera sur l'histoire de la ville. La construction de la cathédrale commence au XII^e siècle pour s'achever définitivement au milieu du XVI^e siècle. Cette longue attente trouve son origine avec la guerre de 100 ans et l'occupation anglaise.

Le personnage incontournable de Meaux et de sa cathédrale est Bossuet, célèbre pour ses sermons et ses oraisons funèbres.

Nous nous dirigeons ensuite vers le palais épiscopal où vécut Bossuet, qui est transformé aujourd'hui en Musée, plongeant sur un magnifique jardin à la française calme et reposant.

Midi sonne, les ventres réclament, nous nous dirigeons vers les lieux de notre pique-nique situé dans un immense parc naturel « Pâtis » très ombragé.

Apéro, convivialité, les langues et les rires vont bon train. Le ventre plein et la bonne humeur régnant, il est temps de prendre nos bâtons pour partir à la découverte de ce parc.

Celui-ci longe en partie la Marne et c'est un foisonnement de verdure, d'arbres et d'étangs où nous retrouvons la faune de notre région : canards, cygnes, hérons...

Après deux bonnes heures de balade, il est temps de penser au retour, la tête pleine d'images de cette belle région et heureux d'avoir pu partager ensemble ces moments conviviaux.



Musée de Meaux – la statue de Bossuet



Par Arlette VERSOT
